

Kommunen und Gemeinden der Region

Villingen-Schwenningen im Juli 2016

Regio TV Bodensee bietet Magazin für die Region Am 19. September 2016 startet „WIR IN DER GEWINNERREGION“

Sehr geehrte Damen und Herren,

In enger Kooperation mit der regionalen Wirtschaftsförderung wird Regio TV Bodensee - der Fernsehsender für die Bodenseeregion, Schwarzwald-Baar-Heuberg und Allgäu-Oberschwaben - eine speziell für die drei Landkreise Schwarzwald-Baar, Rottweil und Tuttlingen zugeschnittene Magazinsendung ins Programm aufnehmen.

Monatlich werden die wichtigsten Ereignisse und Entwicklungen in Schwarzwald-Baar-Heuberg im Magazin „WIR IN DER GEWINNERREGION“ zusammengefasst. Die Veröffentlichung findet statt über Kabel, Satellit, sowie auf YouTube.

Die Region Schwarzwald-Baar-Heuberg als Lebens-, Kommunikations- und Wirtschaftsraum in seiner Vielfalt abzubilden ist das erklärte Ziel des fünfzehnerminütigen Magazins. Dabei sollen alle Bereiche des täglichen Lebens dargestellt werden: Von Lokalpolitik und Wirtschaft über Kultur und Sport bis hin zu Freizeit und Gesundheit.

In einer Pilotphase von September bis Dezember soll die erste Staffel von vier Folgen auf einem festen Programmplatz gesendet werden. Der Magazin-Start wird am 19. September um 8.15 Uhr ausgestrahlt und danach 10-mal wöchentlich für zwei Wochen zu verschiedenen Zeiten wiederholt. In der Folge wird dieser Sendeplatz im Vierwochenrhythmus beibehalten. Auch auf der Homepage www.wifoeg-sbh.de ist das Magazin ständig abrufbar.

Die Kooperationspartner haben sich in dieser Pilotphase vorbehalten, zu prüfen, ob das Projekt 2017 fortgeführt wird. Ziel ist eine dauerhafte monatliche Frequenz.

Die Kommunen werden wegen Nennung von Beiträgen direkt angeschrieben. Die redaktionelle Verantwortung liegt bei Regio TV.

Mit herzlichen Grüßen aus der Gewinnerregion



Programmchef Stefan Kühlein (rechts) und Wirtschaftsförderer Heinz-Rudi Link freuen sich auf die Zusammenarbeit.